

10/28  
西旅

# 憲法25条はじめ

## 朝日訴訟浅沼判決55年

(下)

「権利はたたかう者に」の手にある」。低すぎた。健二さんは生前、「保護基準を上げを求めて国などを相手に提訴した重症結核患者、朝日茂さんの銘です。養子になりました。健二さんは今月17日、亡くなりました。

保護基準を尺度 茂さん勝訴の浅沼判決(1960年10月)の翌年から、生活保護 神奈川県では2年ほど

# 集いつながら声上げ

朝日茂さんの写真を手に朝日訴訟について語る故朝日健二さん(2010年、東京都内の朝日さんの自宅)

# 権利はたたかう者に

ど前、県労働組合総連合(神奈川労連)、年金者組合県本部、神奈川生活と健康を守る会連合会でつくる「25条共闘」がきました。全

国一律最低賃金制度、

最低保障年金制度、生

活保護制度を中心に、

ナショナル・ミニマム

(最低限度の生活水準)

の確立をめざします。

「所得」を通して労働者の生涯をみると、

賃金、働けなくなつた

場合は生活保護、それ

から年金が必要になります。所得の最低保障

25条は、この国で暮らす全ての人たちの最低

生活の基準値を示して

いる。生活保護の切り

下げは、あらゆる人た

と呼びかけています。

藤井克徳代表は「憲法

25条は、この国で暮らす全ての人たちの最低

生活の基準値を示して

いる。生活保護の切り

下げは、あらゆる人た

と呼びかけています。

全国生活と健康を守る会連合会の安形義弘

会長は訴えます。「朝

日訴訟をめぐる運動は

全国に広がり、大きな

集会がたびたび開かれ

た。」25条大集会を、当

時を上回るたたかいの

出発点にしていこう

(おわり)

は、こう説明します。

「安倍自公政権は、

生活保護改悪も年金引

き下げも一体で攻撃し

てきてている。私たちも

生きることのできる社

会保障制度を求めて、

幅広い分野で活躍する

人たちが「人間らしく

生きることのできる社

会保障制度を求めて、

幅広い分野で活躍する